

24Jam

Polresta Mataram Ikut Meriahkan Grand Bazar Ramadhan 1444 H Polda NTB 2023

Syafruddin Adi - MATARAM.24JAM.CO.ID

Apr 13, 2023 - 17:09



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB ikut memeriahkan dan meramaikan Grand Bazaar Ramadhan 1444 H yang diselenggarakan Kepolisian Daerah Nusa Tenggara Barat (Polda NTB) yang diselenggarakan di lapangan Bharadaksa, Mapolda NTB. Kamis, (13/04/23)

Hadir di stand Bazaar Ramadhan Polresta Mataram Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH, Ketua Cabang Bhayangkari Mataram Ny. Yanti Mustofa, PLH. Kasat Reskrim Kopol I Made Yogi Purusa Utama SE SIK MH beserta Ibu-Ibu Bhayangkari Cabang Mataram yang didampingi oleh Putri Mandalika NTB 2023 Ni Luh Putu Ayu Hariyani.

Kapolda NTB Irjen. Pol. Drs. Djoko Poerwanto saat ditemui di lokasi Bazar mengatakan kegiatan ini diselenggarakan dengan tujuan bagaimana untuk memenuhi Bahan Pokok Penting (Bapokting) menjelang Lebaran itu bisa

terpenuhi dengan mudah.

Karena overviewnya Bank Indonesia yaitu terjaminnya pertumbuhan Ekonomi yang baik itu jika adanya pertumbuhan ekonomi yang signifikan naik serta dapat menjaga Inflasi Stagnan dan itu bisa tercapai dalam bentuk Kontribusi Polda NTB dengan teman teman atakeholder yang ada di Nusa Tenggara Barat yaitu, bagaimana ada barang yang akan dibeli, katanya

Bazar ini mencari jalan supaya bisa terjadinya transaksi " ada barang ada yang membeli dan saya sudah tekankan bahwa bazar ini jangan harganya sama, artinya barang yang dijual di Bazar ini harus lebih murah," tegas Kapolda

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH menerangkan bahwa kegiatan Grand Bazaar Ramadhan yang digagas oleh Polda NTB ini akan diselenggarakan selama dua hari yaitu mulai hari Kamis tgl 13 hingga hari Jum'at tgl 14 April 2023.

Dalam Bazar kali ini Polresta Mataram menyediakan sembako dan berbagai barang lain yang dirasa sangat dibutuhkan masyarakat untuk beribadah seperti Sarung, Mukenah dan barang barang lainnya, tentunya harga yang kami berikan baik kepada personel Polri Polda NTB maupun masyarakat yang akan berbelanja di Stand Bazar Polresta Mataram.

Untuk harga ditawarkan dengan harga yang cukup murah dengan kualitas yang terjamin, terangnya

" Semoga dengan adanya Gran Bazar ini setidaknya dapat meringankan beban masyarakat dalam memenuhi kebutuhan pokok serta kebutuhan lainnya menjelang Hari Raya Idul Fitri 1444 H ", tutupnya. (Adb)